COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Les acteurs culturels et agroalimentaires réunis pour créer le nouveau village lavallois Jeudi 25 avril 2024 - LAVAL

Le 28 mai prochain, de 9h à 19h, le Pôle Régional de l'Économie Sociale de Laval (PRESL), le Collectif Autour d'une Tasse (CAT) et Culture Laval vous convient à l'événement Trajectoire d'Impact, qui se tiendra chez les Sœurs Missionnaires de l'Immaculée-Conception. Cette 3e édition réunira plus de 100 citoyen.nes et organisations lavalloises afin de réfléchir et de co-créer un nouveau quartier à échelle humaine.

Au programme: conférences d'inspiration, ateliers participatifs, moments de réseautage et de partage. Les participants auront l'occasion de plonger dans le monde virtuel du site des Sœurs Missionnaires de l'Immaculée Conception, de découvrir le musée ainsi que la chapelle par petits groupes.

"Il est important de réunir nos forces pour explorer de nouvelles solutions face aux enjeux de notre époque. Les quartiers à échelle humaine émergent comme une réponse prometteuse, offrant un cadre de vie plus durable, inclusif et résilient. Trajectoire d'impact est à mon sens une journée d'exploration, de partage et d'inspiration, où nous pouvons collectivement imaginer et concevoir les fondations de nos communautés futures. C'est une opportunité de mettre en lumière des solutions novatrices et d'échanger des idées pour construire un avenir plus proche de nos aspirations communes. Ensemble, dans un esprit de collaboration et de créativité, nous pouvons rêver à des communautés soudées, vibrantes et alignées avec nos valeurs et nos besoins."

Cécilia Macedo - conseillère municipale de Marigot et responsable du dossier de l'économie sociale

Les entrepreneurs et entrepreneuses profiteront de cette journée pour activer leurs projets et saisir l'opportunité de développer un projet d'impact. C'est une journée où les rêveurs deviendront des bâtisseurs, où les plans prennent vie et les idées prennent forme.

Le public et les citoyen.nes sont également invités à assister en fin de journée au concours de pitch de la cohorte de l'incubateur Enracine du PRESL, mettant en vitrine les "startups" de l'entrepreneuriat collectif 2024.

Dans la continuité de cette superbe journée, des porteurs de projets inspirants venus d'ailleurs partageront avec les participants leur expérience et leur vision pour le Laval de demain! C'est l'occasion pour les citoyen.nes qui ont des projets en tête et qui n'ont pas encore trouvé leur lieu d'expression, ou qui désirent s'impliquer dans ce village au bord de la rivière.

-30-

Pour plus d'informations, veuillez consulter notre site internet dédié intégralement à notre événement Trajectoire d'Impact : https://www.trajectoiredimpact.org/

Inscription obligatoire pour la journée entière de Trajectoire d'Impact :

https://airtable.com/app0dW2eFAZy46XNy/shrDD5HuX1Z2YLqrC

Inscription obligatoire pour le concours de pitch à partir de 16h :

https://airtable.com/app0dW2eFAZy46XNy/shriw5pi9jd2g2YmG







Contact: